



## Ricardo Monreal anunció que en enero se presentará una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico en México

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, anunció la presentación en enero de una iniciativa para prohibir la siembra de maíz transgénico en México.

Esta propuesta surge tras la reciente pérdida de un panel en el marco del tratado comercial entre EE.UU. y Canadá, relacionado con el maíz transgénico.

Monreal, coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, destacó que esta iniciativa busca completar la prohibición desde la constitución, en respuesta a la insatisfacción de México en el panel internacional sobre este cultivo.

En un video publicado en redes sociales, Monreal enfatizó la importancia de preservar los maíces nativos de México y anticipó que la iniciativa será prioritaria en el Congreso al reiniciar los trabajos ordinarios en febrero.

[https://monitoreo.pro/storage/387949/radio\\_361462.mp3](https://monitoreo.pro/storage/387949/radio_361462.mp3)